

Des criminels trahis par leur odeur

Un procédé venu de Hongrie permet de stocker l'empreinte olfactive laissée par un assassin ou un voleur, lequel sera ensuite confondu par un chien

Après le relevé des empreintes digitales et de l'ADN, une nouvelle technique va être adoptée par la police française: l'odorologie, ou comment confondre un suspect grâce à son odeur corporelle. Chaque être humain possède une empreinte olfactive propre qu'il laisse partout où il passe. Une empreinte qu'on peut relever, stocker et identifier.

Cette technique, expérimentée en France depuis peu, provient en fait de Hongrie. La police nationale hongroise l'a inventée il y a maintenant trente ans. Sur les lieux d'un crime, des bandelettes de tissus en coton stérile sont disposées pendant une heure. Une fois les tissus imprégnés, ils sont stockés dans des flacons hermétiquement fermés...

Suite de l'article : lexpress.fr

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 26 septembre 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3543-criminels-trahis-par-leur-odeur.html>